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Commissies         Commissions 
 

1. BEACH  - Johan Van Riet 
 
o Manches BK zijn opgestart zonder 

noemenswaardige problemen. 
o Belgisch Kampioenschap blijft een hoofdzakelijk 

Vlaamse organisatie – ondersteuning op diverse 
vlakken van FVWB is absoluut nodig om de 
organisatie naar volgende jaren kwalitatief te 
kunnen verder zetten. 

 

1. BEACH  - Johan Van Riet 
 

o Les manches CHB ont démarrées sans 
problèmes significatifs. 

o Le Championnat de Belgique reste une 
organisation principalement flamande - un 
soutien de la FVWB dans divers domaines est 
absolument nécessaire afin de pouvoir continuer 
l'organisation qualitativement dans les années à 
venir. 

2. COMPETITIE (Johan Somers) 
 
o Inschrijvingen zijn lopende – lijst ingeschreven 

ploegen is vermeld op de website 
o Voorstel annorama staat op website 

 Liga A Dames opteert voor mogelijke dubbele 
weekends in de plaats van 
midweekwedstrijden 

 Voor PO-finals wordt gestreefd naar een best 
of 5 

 FVWB merkt op dat annorama bepaalde 
grotere ploegen bevoordeelt en dat de kloof 
tussen grotere en kleinere ploegen hierdoor 
vergroot. 

 FVWB merkt op dat annorama verspreid werd 
door de Liga nog voor alle inschrijvingen en 
desiderata overgemaakt werden.  

   2. COMPETITION (Johan Somers) 
 
o Les inscriptions sont en cours - la liste des 

équipes inscrites est indiquée sur le site Web 
o La proposition de l’annorama est sur le site 

 La Ligue A Dames opte pour de WE doubles 
éventuels au lieu de matches en milieu de 
semaine 

 Pour les finales de PO, on vise le ‘best of 5’ 

 La  FVWB note que l'annorama favorise 
certaines grandes équipes et que cela 
augmente l'écart entre les grandes et petites 
équipes. 

 La FVWB note que l'annorama a été 
distribué par la Ligue avant que toutes les 
inscriptions et les desiderata aient été 
transférés. 



o Er wordt een probleem gemeld voor 1e weekend 
van maart 2019. Voorstel om dit weekend op te 
vullen en aldus paasverlof als vrije periode te 
krijgen voor Liga B Dames en 1e Nationale Heren 
 

o Volley Belgium vraagt akkoord aan CEV om 
competitie te kunnen starten op 15/09 

o Supercup :  bedoeling is om de Supercup in ere 
te herstellen en hier terug een volleybalfeest van 
te maken. Organisatie op één dag met zowel 
wedstrijd tussen kampioen én bekerwinnaar bij 
Heren en Dames.  
 
Datum van 6 oktober is niet haalbaar voor 
Supercup : te kort na het WK met mogelijks nog 
onvolledige teams. Sommige teams hebben al 
een voorbereidingstornooi gepland, dus niet 
haalbaar. 
 
Datum van 11 november wordt vooruitgeschoven 
als streefdatum : dit jaar valt deze datum in 
weekend, dus complicatie met de competitie. 
Voor de jaren waar dit niet in weekend valt is er 
zeker geen conflict met competitie.  Geen 
bemerkingen. 

o Volley Belgium contacteert Volley Vlaanderen om 
na te gaan of de Volley Admin applicatie niet kan 
gebruikt worden als tool voor alle nationale 
reeksen, dus ook voor FVWB-ploegen.  Zo lijkt 
het bijvoorbeeld logischer dat nationaal spelende 
ploegen op één platform geregistreerd worden. 
Volley belgium vraagt Volley Vlaanderen om de 
mogelijkheden terzake na te gaan. Voorwaarde is 
wel een tweetalige tool. 
 

o ROI / RIO – punt 2.3 : geen nieuwe spelers na 
15/01 ?  Op te nemen binnen de nieuwe ROI / 
RIO. Ook impact op medical joker-
reglementering.  

 

o Un problème est signalé pour le 1er week-end 
de mars 2019. Il est proposé de remplir ce 
week-end et d'obtenir ainsi le congé de Pâques 
comme période libre pour la Ligue B Dames et 
les NAT 1 Hommes  

o Volley Belgium demande à CEV pour 
commencer le championnat le 15/09 

o Supercoupe: l'intention est de restaurer la 
Supercoupe et d’en refaire une fête du 
volleyball. On vise une organisation d’une 
journée avec à la fois les matches entre le 
champion et le vainqueur de la coupe 
Hommes et Dames. 

   La date du 6 octobre n'est pas faisable pour 
Supercoupe: trop près du Championnat du 
Monde avec des équipes éventuellement 
encore incomplètes. Certaines équipes ont 
déjà prévu un tournoi de préparation, donc 
pas faisable. 

   La date du 11 novembre est avancée comme 
date cible, mais cette année cette date tombe 
en fin de semaine, donc complication avec la 
compétition. Pour les années où cela n'arrive 
pas le week-end, il n'y a certainement pas de 
conflit avec la compétition. Pas de remarques 

o Volley Belgium contacte Volley Vlaanderen 
pour vérifier si l'application Volley Admin ne 
peut pas être utilisée comme outil pour toutes 
les séries nationales, y compris pour les 
équipes FVWB. Par exemple, il semble plus 
logique que les équipes nationales soient 
enregistrées sur une seule plate-forme. Volley 
Belgium demande à Volley Vlaanderen de 
vérifier les possibilités à cet égard. La 
condition est un outil bilingue. 

o ROI / RIO - point 2.3: pas de nouveaux joueurs 
après le 15/01? Pour être inclus dans le nouveau 
ROI / RIO. Également un impact sur les 
règlements de joker médicaux. 

3. ARBITRAGE (A. Di Giacomo) 
 
o Arturo meldt dat ongeveer 90% van de 

scheidsrechters opnieuw ingeschreven hebben. 
Er worden geen grote problemen verwacht. 

o Elke scheidsrechter heeft een volledig 
transparante communicatie gekregen rond zijn 
ranking binnen de arbitrage. Vragen werden 
beantwoord.  In sommige gevallen diende ook 
een moeilijker boodschap ( degradatie) 
medegedeeld. Een lijst zal verstrekt worden aan 
de raad van bestuur met de diverse graden van 
de referees.  

o Golden European League : 

 Op vraag van CEV is 2e scheidsrechter een 
nationaal aangeduid SR 

 Bedoeling is om de kosten in de hand te 
houden. 

3. ARBITRAGE (A. Di Giacomo) 
 

o Arturo rapporte qu'environ 90% des arbitres se 
sont à nouveau inscrits. Aucun problème 
majeur n'est attendu. 

o Chaque arbitre a reçu une communication 
entièrement transparente sur son classement 
au sein de l'arbitrage. Les questions ont été 
répondues. Dans certains cas, un message 
plus difficile (dégradation) a dû être 
communiqué. Une liste sera fournie au conseil 
d'administration avec les différents grades des 
arbitres. 

o Golden European League: 

 A la demande du CEV, le 2ème arbitre est 
un arbitre national. 

 L'intention est de garder les coûts sous 
contrôle. 



o Seminarie 03/06 – Kortrijk – Zenovitch, Loderus & 
Di Giacomo ( 3 Olympische refs) 

 Topevent voor Belgische arbitrage – seminarie 
‘Top Referee and Self-evaluation’ 

 2 à 3 beloftevolle jonge scheidsrechters per 
provincie werden uitgenodigd.  ( 17 voor 
FVWB, 12 voor VV) 

 ingang gratis. Scheidsrechters dragen zelf bij 
in kosten catering. 

 Raad van bestuur gaat akoord om een 
maximale kost te dragen van 400 euro. 

o Volley Referee School  
o Arturo meldt dat leeftijdsgrens voor 

internationals van 40 jaar naar 36 jaar wordt 
bekeken binnen CEV. Beslissing nog niet 
genomen. 

o Aanduidingen juli / augustus : veel 
internationale wedstrijden te coveren ( WEVZA, 
EK U20, ..) 

o Video-challenge :  

 Arturo kreeg vraag van Marc Spaenjers om 
in geval van video-challenge geen LR aan 
te duiden.  Arturo bevestigt dat enkel in 
uitzonderlijke wedstrijden in Italie zonder 
LR gespeeld wordt in geval van 
videochallenge. 

 Liga ( Philippe Boone) geeft aan dat video 
challenge niet gebruikt zal worden in 
reguliere competitie.  

o Aanduidingen commissaris / supervisor :  Liga 
gaat akkoord met niet meer aanduiden van de 
supervisor. Enkel wedstrijdcommissaris aan de 
tafel. 

o Waarnemers arbitrage zitten aan scoutingtafel ( 
conform CEV-richtlijnen) 

o Samenbrengen van functies van 
wedstrijdcommissaris en waarnemer is mogelijk. 

o Compensatiekas arbitrage : Guy informeert naar 
stand van zaken bij Guido Ceusters. 

o Séminaire 03/06 - Courtrai - Zenovitch, 
Loderus et Di Giacomo (3 Refs olympiques) 

 Top événement pour l'arbitrage belge - 
séminaire 'Top referee and self evaluation' 

 2 ou 3 jeunes arbitres prometteurs par 
province ont été invités. (17 pour la FVWB, 
12 pour VV) 

 entrée gratuite. Les arbitres contribuent 
eux-mêmes aux frais de la restauration 

 le Conseil d'Administration s'engage à 
supporter un coût maximum de 400 euros. 

o Volley Referee School 
o Arturo rapporte qu’une diminution de la limite 

d'âge pour les internationaux de 40 ans à 36 
ans est à l’examen à la CEV. Décision non 
encore prise. 

o Nominations Juillet/Août: de nombreuses 
compétitions internationales à couvrir (WEVZA, 
EK U20, ..) 

o Video-Challenge: 

 Arturo a reçu une demande de Marc 
Spaenjers de ne pas désigner de juge de 
ligne en cas de video-challenge. Arturo 
confirme que cela se fait en Italie, mais très 
exceptionellement. 
 

 La Ligue (Philippe Boone) indique que le 
video challenge ne sera pas utilisé en 
compétition régulière. 

o Commissaire / superviseur: La Ligue accepte 
de ne plus nommer de superviseur. Seul 
commissaire de course à la table. 

o Les observateurs des arbitres sont assis à la 
table de scouting (conformément aux 
directives de la CEV) 

o Il est possible de combiner des fonctions de 
commissaire de match et d'observateur 

o Caise de compensation  arbitrage: Guy 
s’informe sur l'état des affaires chez Guido 
Ceusters. 

4. Liga A Dames ( Leo Bergmans – secretaris 
Liga A Dames) 

 
o Leo bevestigt dat meerdere punten reeds 

besproken werden in bovenstaande punten. 
o Farciennes wordt opgenomen binnen de Liga. 

 

4. Ligue A Dames ( Leo Bergmans – 
secrétaire Ligua A Dames) 

 
o Leo confirme que plusieurs points ont déjà été 

traités dans les points ci-haut 
o Farciennes est inscrite à la Ligue 

 
 

5. Bondsparket ( afwezig) 
o Toon Sorgeloos vroeg te melden dat hij op 

volgende vergadering een aanzet zal geven met 
zijn visie op uitwerking functie bondsparket en 
gevolgen op reglementen etc. 

 

5.  Parquet fédéral ( absent) 
o Toon Sorgeloos a demandé de communiquer 

qu’il prévoit de donner sa vision sur le 
développement de la fonction du parquet 
fédéral ainsi que son impact sur la 
règlementation etc. 
 

 
 
 

 
 
 



 
Raad van Bestuur  
 

 
Conseil d’Administration 
 

  

0. Verslag vorige vergadering 26/04/2018 
 

Goedgekeurd, geen bemerkingen. 
 

0. Rapport de la réunion précédente (26/04/2018) 
 

Approuvé, pas de commentaire. 

1. Hervorming statuten –  RIO 
 

o G. Juwet presenteert de huidige stand van 
zaken.  

o Samen met Thierry Freyne zal verder gewerkt 
aan een alignering van de ROI / RIO met de 
nieuwe goedgekeurde statuten. Doel is 
volgende raad van bestuur. 
 

1. Réforme des statuts - ROI 
 

o G. Juwet présente l'état actuel des choses. 
o En collaboration avec Thierry Freyne, les 

travaux sur l'alignement du ROI avec les 
nouveaux statuts approuvés se poursuivront. 
L'objectif est le prochain conseil 
d'administration. 

2. Financiën (M. Henno) 
 

o Geen nieuwe meldingen ivm financiële werking. 
 

o Michel betreurt de gevolgde werkwijze en 
communicatie bij de opmaak van de nieuwe 
statuten waardoor de functie van Financieel 
Beheerder overgedragen moet worden gelet de 
pariteit tussen beide vleugels. 
 

o Michel haalt de specifieke problematiek aan van 
de WEVZA-rekening die als rubriekrekening 
gekoppeld is aan de rekening van Volley 
Belgium. Gezien Willy B en Michel H nog steeds 
nauw verbonden zijn aan de WEVZA-werking 
wordt geopteerd om deze situatie zo te 
behouden en Michel dus ook volmacht te 
verlenen op deze specifieke rekening ( die niet 
opgenomen is in de boekhouding van Volley 
Belgium). 

o FVWB schuift Claude Kriescher naar voor als 
financieel beheerder. Claude is momenteel ook 
betrokken bij de CNO-CRN waar hij dus zijn 
activiteiten zal stoppen. Claude wordt in deze 
commissie niet vervangen door FVWB. 

o Om Claude te bekrachtigen als financieel 
beheerder zal gewerkt worden met de 
systematiek van de ‘electronische vergadering’ 
– opgenomen in de statuten. 

o Guy bedankt Michel H voor het geleverde 
goede werk sinds zeer vele jaren in diverse 
posities binnen de vlaamse en belgische 
volleybalbond. Michel blijft nog als auditor 
verbonden aan CEV. 
 
 
 
 
 
 

2.  Finances (M. Henno) 
 
o Pas de nouveaux rapports concernant les 

opérations financières. 
o Michel regrette la méthode et la communication 

suivies lors de l'élaboration des nouveaux 
statuts, à la suite de quoi la fonction de 
Directeur Financier doit être transférée vue la 
parité entre les deux ailes. 

o Michel identifie notamment les problèmes 
spécifiques du compte WEVZA, lié au compte 
Volley Belgium en tant que sous-compte. 
Considérant que Willy B et Michel H sont 
toujours impliqués au WEVZA, il est décidé de 
conserver cette situation de manière à 
accorder à Michel une procuration sur ce 
compte spécifique (qui ne figure pas dans les 
comptes de Volley Belgium). 

o La FVWB présente Claude Kriescher en tant 
que administrateur financier. Claude est 
actuellement également impliqué dans le 
CNR où il va donc arrêter ses activités. La 
FVWB ne remplacera pas Claude dans cette 
commission. 

o Pour ratifier Claude en tant que directeur 
financier, la procédure de la «réunion 
électronique» - prévue dans les statuts - sera 
utilisée. 

o Guy remercie Michel H pour le bon travail qu'il 
a accompli depuis de nombreuses années à 
divers postes au sein de la fédération 
flamande et belge de volleyball. Michel reste 
encore attaché à CEV en tant qu'auditeur. 

 



3. Varia 
 
o Electronisch vergaderen : geopteerd wordt om 

een lijst op te maken van punten welke niet via 
deze weg geregeld kunnen worden ( omwille van 
het belang van de discussie in bepaalde 
onderwerpen) 

o Competitiereglement : raad van bestuur vraagt 
aan Johan Somers om verder te gaan met de 
competitiehervorming. Vergadering door de 
huidige commissie, aangevuld met telkens 2 
bestuurders van elke vleugel en voorzitter Volley 
Belgium. 

o Guy bedankt FVWB voor de prima organisatie en 
de ontvangst op het Belgisch kampioenschap in 
Gembloux.  Er werden zeer vele goede reacties 
ontvangen van betrokken ploegen. 
 

o FVWB vraagt duidelijkheid over de organsatie 
van volgende jaren : met U19 ? met U11 ? 
Volley Vlaanderen opteert voor het laten vallen 
van de U19 competitie en de integratie van de 
U11. Dit omdat het aantal U19 teams te beperkt 
is aangezien vele spelers / speelsters 
doorstroomden naar seniorreeksen. 

3. Divers 
 
o Réunion électronique: il est choisi d'établir 

une liste de points qui ne peuvent pas être 
règlés de cette manière (en raison de 
l'importance de la discussion dans certaines 
matières) 

o Règlement de compétition: le conseil 
d'administration demande à Johan Somers 
de poursuivre la réforme de la compétition. 
Les réunions de la commission actuelle 
seront complétées par 2 directeurs de 
chaque aile et le président Volley Belgium. 

o Guy remercie la FVWB pour l'excellente 
organisation et l'accueil du championnat de 
Belgique à Gembloux. De très bonnes 
réactions ont été reçues des équipes 
impliquées. 

o La FVWB demande des éclaircissements sur 
l'organisation des années suivantes: avec 
U19? avec U11? Volley Vlaanderen opte 
pour l'abandon de la compétition U19 et 
l'intégration de l'U11. En effet, le nombre 
d'équipes U19 est trop limité car beaucoup de 
joueurs / joueurs sont passés en série senior. 

 
 

Volgende vergadering raad van bestuur : 
 
 
Donderdag 5 juli 2018 – Eurovolleycenter  

(vervangt vergadering van juni & juli) 
Donderdag 16 augustus 2018 - 

Eurovolleycenter 

Prochaines réunions du Conseil 
d’Administration 

 
Jeudi 5 juillet 2018 – Eurovollecenter 

(remplace les réunions de juin & juillet) 
Jeudi 16 août 2018 Eurovolleycenter 

 
Vertaling/traduction: S. DE KEIJSER 
 


